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Commento Foriano, di Peppe D'Ambra

  

C'E' ANCORA TANTO DA FARE
A Forio qualcosa si muove ma non basta
Potremmo ritornare in piena emergenza in brevissimo tempo, se cala questa straordinaria
attenzione che ci è stata in questi giorni sul problema rifiuti. Di errori se ne stanno continuando
a fare, ma la cosa più importante adesso è fare: TOGLIERE LA SPAZZATURA DA OGNI
ANGOLO DELLA DI FORIO!!! Sono tantissimi i cittadini foriani che stanno ancora patendo la
presenza dei cumuli di spazzatura davanti alle loro abitazioni. Certo il grosso è stato fatto e
sulle strade più trafficate sono del tutto scomparse le montagnole di rifiuti, per il momento;
anche se al  posto delle montagnole si formano solo piccole collinette che la Torre Saracena
riesce a gestire per il momento.

      

Io continuo a rimanere dell’idea che la colpa del deposito della spazzatura per le strade
continua ad essere quella della presenza dei bidoni per la raccolta proprio lungo le strade. Altri
che devono giustificare i loro grassi stipendi nonostante i fallimenti in altre realtà, invece
continuano a volerli presenti lungo le strade. Davvero inspiegabile poi capire come faranno a
guardare questi bidoni lungo le strade l’esercito messo in campo formato da Vigili Urbani,
Operai della ditta “Munnezzara” e volontari per 24 ore al giorno. Davvero impossibile!!!
Ma poi come giustamente mi faceva notare un amico, ma gli operai della Torer Saracena
quante cose devono fare, se sono impegnati nella raccolta, come faranno poi a controllare?

  

FORIO E LE SUE POSITIVITÀ
Lo straordinario e inaspettato successo elettorale che lo ha visto, in termini di preferenze
personali, secondo solo per una manciata di voti all’attuale vicesindaco, non ha dato alla testa
al giovane assessore Nino Savio. Nonostante questo nuovo incarico non ha cambiato modo di
interpretare la politica e lo trovi a risolvere problemi pubblici di persona, mentre altri suoi
colleghi continuano a cercare come trovare benefici da qualsiasi cosa occorre fare di pubblico.
Mentre sorbivo il mio solito caffè presso il bar della Tinaia sabato mattina, la mia attenzione è
stata attratta dal movimento di questo giovane assessore che si dirigeva verso il mercato
proprio nella parte in cui c’era stato un incendio diversi mesi fa. Ho deciso di andare a vedere
cosa stava succedendo e con somma e piacevole sorpresa ho notato che l’assessore, che di
mestiere fa l’idraulico, era intento gratuitamente a riparare alcuni danni di sua competenza
provocati dall’incendio. Di questi tempi e con certi amministratori foriani, notare un fatto del
genere riesce a colpire anche un disincantato come me. Ho scattato al foto a fianco e ho
immortalato l’avvenimento per renderlo partecipe a più persone possibile. Magari ce ne fossero
un altro paio di amministratori pubblici come Savio, allora si che Forio potrebbe avere
speranze!!!
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LA BUFALA DEL RIZZOLI
Non ci bastava la spazzatura di Forio, ci voleva anche la voglia di scoop a tutti i costi di qualche
giornalista senza scrupoli e qualche medico ignorante a gettare ulteriore fango sulla nostra
isola. Si perché proprio di questi si è trattato e mi auguro che entrambi sia il giornalista che ha
creato la bufala che i medici che hanno contribuito a confezionarla, dovrebbe esser puniti
duramente. Anche perché credo che entrambi siano nostri conterranei. Un medico che
ambisce, come dicono, anche dirigere qualche reparto non dovrebbe cadere in così marchiani
errori. Far  credere che un “chiodo gommato” possa arrestare una emorragia interna e salvare
la vita a un politraumatizzato in gravi condizioni è davvero incredibile e inconcepibile anche per
un neolaureato, figuratevi per un medico di una certa età e che lavora da sempre in ospedale.
Anche per questo immenso danno all’immagine della nostra isola, vedrete che nessuno sarà
chiamato a pagare. Gettare ulteriore fango sul nostro prodotto turistico proprio perché non costa
nulla è diventato lo sport preferito di troppe persone. Al collega giornalista incauto che non si
pone l’interrogativo di come possa un chiodo gommato arrestare una emorragia interna un
consiglio di essere più professionale e di pensare meno allo scoop a tutti i costi. La nostra isola
per chi sa guardare offre tantissimo per i giornalisti che vogliono denunciare le cose che non
vanno. Al medico “ignorante” di pensare di più a fare bene la sua professione!!!

  

L’OPPOSIZONE CHE NON C’È
A Forio non è solo la spazzatura per le strade a fare clamore, ma anche l’assordante silenzio
dell’opposizione che non c’è. Fanno notizia solo per i loro latrati fuori dalle stanze del potere in
attesa di essere invitati in qualche spartizione. Per il resto stanno facendo come il marito della
donna fedifraga, se lo tagliano. Oggi che bisognava dimostrare di esistere e di essere migliori di
chi ha vinto le elezioni se ne stanno in silenzio. Oggi che occorreva chiedere l’intervento della
corte dei conti sugli sprechi di danari pubblici in atto se ne stanno zitti zitti. È pur vero che i
foriani che hanno scelto a stragrande maggioranza questi amministratori si devono rendere
conto dell’errore fatto, ma il troppo è troppo. Far continuare a rimanere in piedi il carrozzone
politico della Torre Saracena significa riperdere le elezioni per altre 50 volte. Oggi più che mai è
necessario privatizzare il servizio atteso i fallimenti decennali di gestione pubblica e l’immane
sperpero di danaro pubblico.
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